

L'économie cubaine au centre d'une réunion du Conseil des ministres



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a analysé les résultats des programmes économiques jusqu'au mois d'avril, le budget de l'État 2019 et la question de la corruption.

Cette réunion, effectuée peu avant le départ du président Miguel Diaz-Canel pour le Venezuela en visite officielle, a abordé des questions liées à la corruption administrative et au potentiel de l'Union de l'Industrie militaire pour la production d'articles satisfaisant la demande de la population.

Les membres du Conseil des ministres ont apprécié la bonne marche de la production de rhum, de tabac, de nickel et d'acier, principaux produits d'exportation de notre pays.

Le déficit de matières premières a également été abordé.

Pour ce qui est de la corruption, les ministres cubains ont insisté sur les fissures du système de contrôle.



Radio Habana Cuba